



Aschauer Gondel- und Kreisel-Geschichten

Beitrag

Seit Jahren ist er nicht nur ein Hingucker, sondern weitem bekannt als einer der schönsten Kreisverkehre weit und breit. Markant durch die rote Gondel der Kampenwandseilbahn zieht der Kreisel in Aschau i. Chiemgau die Blicke auf sich. Doch inzwischen ist die Farbenpracht ein wenig verblasst.

Um weiterhin ein strahlendes und perfektes Ortsbild abzugeben wurde nun die Gondel ausgehoben, damit diese von der Kampenwandseilbahn GmbH frisch lackiert wird. Regelrecht schwebend über der doppeltürmigen Katholischen Kirche – Darstellung des Herrn –, gab die Gondel am Dienstagvormittag ein beeindruckendes Bild ab. Aschaus Erster Bürgermeister Simon Frank bedankt sich bei der Kampenwandseilbahn und freut sich, dass die knallrote Gondel pünktlich zum Gaufest Ende Juli 2024 wieder in neuem Glanz erstrahlt, die Ortsmitte verschönert und Einheimischen und Gästen den Weg zu einem der Wahrzeichen Aschaus, der Kampenwand, weist.

Bericht und Fotos: Herbert Reiter, Tourist-Info Aschau i. Chiemgau





Ä

**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

*Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger*

**Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr**



Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. Aschau
2. Chiemgau
3. Kampenwandbahn
4. MÄ¼nchen-Oberbayern
5. Rosenheim